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股市怎么选妖股

妖股是庄家根据热点题材遴选出来的，是庄家集中资金优势不断以涨停方式走出来
的，小散是不能也不可能选出来的，万一你持有的个股正好遇上了妖股，这是你高
上了好运。

大凡妖股都有8个以上的涨停，股价在短时间里实现翻番，真正能追上妖股的人大
概率是百里挑一的绝顶高手，等闲之辈想都不用想。

如何追上妖股呢？

1、捕捉热点题材，在妖股未成妖前以涨停板买入，第二日收盘不涨停甭管盈亏用
铁的纪律果断清仓走人，这样介入的风险不大，一旦遇上妖股，只要拿得住，赚的
钵满盆满是板上钉钉的事。像省广集团(002400)，如果第二涨停板3.52元追上去，
后面的走势大家都清楚，最大可获利2.7倍；又如君正集团(601216)，假如你在第
三个涨停板4.42元追进去，事后也可以获利近2倍。

2、捕捉妖股二波行情，也可以抓到不少涨停板。像供销大集(000564)，庄家瞄准
“地摊经济”概念，自4月21日起连续拉了5个涨停板，已经有成妖的迹象，后三天
以跌停板方式大幅回撤，只要你胆大心细，在企稳时第一时间介入，二波行情启动
后有13个涨停，你哪怕斩获其中的一半涨停，获利至少翻倍。

3、追妖股最主要的是具备良好的心态、铁一般的纪律，打得赢就打，打不赢就走
。

股市可以提前预测吗有何依据

根本不可能！一位投资大师曾公开宣讲“想要用科学方法预测股市行情或未来走势
的人，不是江湖骗子，就是蠢蛋，要不然就是兼此两种身份的人”。

而一个著名证券专家，曾是心理专家，他发现长期(5年左右)预测准确率是90%，
中期(1年左右)是70%，短期(一周内)是50%。短期看到的是变化，长期看到的才是
趋势。

而从全球股市以及国内股市发展历程来看，也的确没有能够准确预测股市的方法和
准确判断市场的走向。

但是，经过长期的经验综合和积累，是可以对市场做出适当的分析和预测的，而这
个准确率，需要因人而定。也就是说，市场可以预测，但需要有个精准度的衡量标

                                    1 / 5



智行理财网
股市走向预测，股市走向预测分析

准。或者，我们不应该叫“预测”，而应该叫“猜测”。

实际上，长期的“预测”和“猜测”还是相对容易的。比如对指数的方向和趋势，
在基本面、政策面、资金的综合分析下，基本上可以得到一个大致的、相对准确的
预测；而个股也是一样，只不过这种趋势和走势的周期性很难把握。

而短期的预测确实比较难，因为它会有各种的不确定的因素，而且会随时发生，有
时候会搞得你头晕脑胀还没有结果。当然，从概率上讲，短期的预测也是可以实现
的，比如指数当日的大涨，通过资金等各种分析基本上能得出明日的趋势，而个股
方面，今日涨停的个股，基本上也能判断出明日是否上涨之类。

综合来说，股市上的预测真的比较难，通过某些方法和经验确实也可以适当预测，
但是没有持续完全准确的，股市不是一门科学，无法用科学的方法来印证，但是确
实可以通过趋势和概率来分期和预测，而且可以通过有效的组合配置以及操作方法
来获利和防止风险。

最近股市大跌是怎么了

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。

看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
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溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动
性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。

（-东南偏北）

现在股市能抄底吗

作为短线来说，我认为还不是抄底的好机会。

为什么这么说呢？

第一，从技术分析上来看，目前股指应该还没有到底

之前也曾经分析过，目前大盘月K线已经是大圆顶的走势，出现这种走势，破颈线
位后会出现比较大幅度的下跌，即便是这次拉回政策暖风频吹，也不会一下子就将
底部筑造完成。更何况这种趋势想要扭转，那是非常困难的。

我还是认为2449点不是底，现在仍是反弹。反弹过程围绕这2638和2644点的连线
进行震荡，经过反弹震荡后，股指再度跌破2449的可能性还是比较大的。

第二，现在是区间震荡反弹，个股风险仍然不小

现在的阶段，是破位后反抽支撑线，围绕颈线位进行上行震荡，反弹会有，但是，
这个时候，即便是领涨板块，也会出现分化，而很多个股，在下跌中跟跌，在上涨
中却输给大盘。因此，现在抄底风险仍然不小。

第三，底部不是那么快就能夯实，春天也不会那么快来。

底部是一个夯实的过程。这个过程不会很快来临。是需要一个漫长的筑底过程，即
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便是筑底的过程中，也会有一些个股再度创出新低。如果买错股票，一样会遭受巨
大损失。

如果出现了阶段性底部继续，想抄底，一定不能着急，心态一定要摆在，即便是抄
底错了，也要及时改正，执行好铁的纪律。

希望能给大家启发和帮助！各位朋友和各位粉丝，记得点赞持！有不同意见，欢迎
评论。

禅壹，证券分析师，技术派，多年私募操盘手。20多年的股市实盘征战，有丰富的
实战经验和理论基础。

期货市场走势是在对于股市行情进行预测吗

我从事技术分析多年，今天和大家分享我对这个问题的分析成果。

一、先明确概念：简单的讲，

1、股票市场是股票发行和交易的场所，包括发行市场和流通市场。

2、期货市场是指货币标准合约交易场所。

二、区别：

1、两者交易的标的不同；

2、两者交易的性质不同；

三、分析：

看图1——图6

图1文华财经指数周线图，从技术面分析2016年10月14日已形成底部有效突破反
转。

当前是上升途中的持续整理形态。

图2上证指数日线图，从技术面分析是2019年2月13日牛市的底部有效突破反转形
态，随后被确认。
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图3上证指数周线图，形态为左延伸V形底部反转有效突破，是当前大家说的比较
多的，技术牛市政策牛是信号确立。

图4道琼工业指数7301周线图。当前是大牛市持续整理形态，向下有一个假突破，
之后又回到了形态内；

图5CRB指数周线图，从技术面分析从2008年6月底顶部反转为熊市，当前是熊市
的持续整理形态

图6BDI指数周线图从技术面分析是熊市的底部震荡形态

从全球主要期货市场和股票市场及期货市场指数和股票市场指数分析，可以看出道
琼斯指数、上证指数和CRB指数、BDI指数及文华财经指数均呈负相关，上证指数
牛市行情2月13日起动，道琼斯指数为大牛市行情，而文华财经指数为震荡整理形
态，CRB指数、BDI指数均为熊市行情。

四、结论:个人认为两市行情呈负相关。中国的期货行情比股票市场行情信号出现
的早，期货市场行情对股票不进行预测。周期相差很远(2016年10月4日文华财经指
数已发生底部反转)。对股票市场交易没有指导意义。股指期货除外（股指期货和股
票的走势基本是一致的）

欢迎对此问题讨论、分享，关注获得更多财经资讯
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